

Se confirma, Fitch rebajó la nota crediticia de Rusia

GABRIELA FRIAS: Cierro con una de las noticias de la semana que ya esperábamos que ocurriera y se confirma este mismo viernes y se las comparto y por eso es mi perdedor Rusia. Y es que ya se confirma que la calificadora Fitch rebaja la nota crediticia del país de BBB a BBB- y está de hecho apenas en la raya de lo que ya sería el terreno altamente especulativo o que muchos conocen como basura.

Además esta calificación tiene un panorama y el asignado para Rusia es negativo. Lo que implica que en el futuro no se descarta que se vuelva a recortar esa calificación crediticia.

¿Por qué es importante? Porque esto refleja desconfianza y porque esta calificadora dice que el panorama económico se ha deteriorado, esto ya desde mediados de 2014, claro que tiene que ver con la caída en el precio del petróleo pero también con el desplome en el rublo, que ha caído hasta 40 por ciento, lo que ha obligado al banco central a hacer una subida dramática en las tasas de interés para evitar esta salida de capitales, esta desconfianza, sostener a la moneda, y hay que decir también que están las sanciones económicas impuestas por los países de occidente por la incursión rusa hacia Ucrania desde el mes de marzo, que claro, están pesando en esta economía porque están bloqueando a empresas y a bancos a tener acceso al capital en los mercados externos.

Entonces ya hay aquí un efecto contagio y Fitch dice que puede volver a recortar la calificación crediticia si todavía el rublo provoca que haya más problemas en el sector financiero y que esto obligue al gobierno a salir a apoyar a alguna de estas entidades.

Hay que recordar que el escenario de precios del petróleo no es favorable para estos países que dependen tanto en sus exportaciones y en sus ingresos públicos. Y caballeros, para mí Rusia sigue siendo el perdedor de la semana.